

お二人の栄養教諭さん、消防団の細川さんに江藤さん、FCマルヤス岡崎の皆さん、そして米河内寿会の皆さんと、たくさんの方からのご協力をいただき、子供たちは多様な学びをすることができました。様々な分野から多くの方々が子供たちの成長を手助けしてくださることに對して、本当に感謝しています。ありがとうございます。こうした一つ一つの貴重な経験が、将来を生き抜く子供たちの糧になるのだと思います。これからも、本校児童を支援していただけるよう、よろしくお願いいたします。

### 9/22(金) 栄養教諭巡回訪問



3年生、3つの色で食品を分類しています



5年生は、5大栄養素について詳しく学びます

### 9/25(月) 消防団倉庫見学



細川団長のお話、真剣に耳を傾けます



衣装も身に付けました、よく似合いますね

### 9/25(月) FC マルヤス岡崎の試合観戦



市長さんと一緒に観戦、貴重な経験でした



試合後に選手と鬼ごっこ、更に貴重な経験です

## 9/26(火) 米河内寿会との合同草刈り作業



ペアになった方と楽しく話しながらの作業です



青木先生はどんなお話をしているのでしょうか

## 9/26(火) 米河内寿会の皆さんとのスポーツ交流(パタンク)



一投ごとに歓声上がる白熱の勝負



交流後にはこんな素敵な笑顔も見られましたよ

## 9/29(金) 4年生と1年生の交流授業(外国語)



4年生からの贈り物(お道具箱)を喜ぶ1年生



1年生もお返しに虫の入ったかごを贈りました

30日(土)の第2回資源回収では、多くの方にご協力をいただき、**8,900円**もの収益を得ることができました。収益金は、子供たちのために大切にに使わせていただきます。

本年度の資源回収はこれで最後になります。ご協力、ありがとうございました。なお、アルミ缶回収については今後も継続して行います。引き続きご協力をお願いします。

10月4日(水)に小学校陸上大会が行われました。男子走り高跳びの優勝を始め、多くの種目で入賞を果たしました。詳細については、次号で紹介します。お楽しみに。